



令和元年

9月2日(月)発行

# きいんぐみ クラスだよ!

日が暮れるのが少しずつ早くなり気持ちの良い風も感じられるようになりました。毎日楽しみにしていた水遊びやプール遊びで、こんがり焼けた子どもたちの肌にも一回りも二回りもの成長を感じています。いろいろな体験を楽しんだ夏。子どもたちの心と体がたくましくなり、自信につながったように感じています。日中はまだまだ暑く、気温が変わりやすい時期です。子どもたちの体調に気をつけながら、過ごしていきたいと思います。



## 水遊び、プール遊びたのしかったね

6月から水遊び、泥んこ遊び、7月から始まったプール遊び。暑い日も多く、冷たい水で思いっきり遊び楽しむことができました。水鉄砲などのおもちゃを使って遊んだり、水に顔をつけ潜ったり、水の中で目を開けてみるのに挑戦したりと全身で楽しんでいただけました。また、身の回りの準備や着替えなどにも意欲的に取り組んでいる姿が見られました。



## 運動会について

### フラッグダンス 【遊戯】

今年のきりん組の遊戯はフラッグダンスをおこないます!!  
大きな旗に大興奮の子どもたち。それぞれ好きな国旗を選び色塗りをしました。  
子どもたちの身長ほどある大きな旗を使うのはとても大変そうですが、全員の旗や動きが揃うととてもカッコ良いので、本番まで一生懸命練習していきたいと思えます。



### 玉入れ競争 【親子競技】

子どもたちと力を合わせて玉入れをしてもらいます。  
普段の活動や体操で玉入れ練習をしているのですが、練習するたびに上手になり、「負けたくない」という競争心が強くなっていく子どもたち。本番でもみんな大活躍してくれそうです!!



4・5歳児混合でリレーをおこないます。走るのが大好きなきりん組のみんな。運動会でとっても盛り上がる競技なので、バトンパスや長い距離を走るの大変かもしれませんが、最後まで諦めずに走り切り、走る気持ちよさ、競い合う楽しさを十分に味わってほしいです。

※運動会の競技図や順番等の詳細は後日クラス内に掲示し、報告させていただきます。